

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711036 - PUAN MEUTHIA HANUM JAMALUDIN

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	belum melakukan inspeksi postur tubuh depan dan belakang ketika gait, pada saat pemeriksaan arm pakaian belum dilepas, pemeriksaan feel examination arm : kurang tepat tempatnya, pemeriksaan move examination : internal dan external rotasi kurang tepat pengukurannya
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Sudah oke semua cara pemeriksaannya dan interpretasinya sudah lumayan lengkap.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	IC sudah baik dan lengkap/ sudah cuci tangan/ sudah melakukan tes pantulan sinar/ sudah duduk berhadapan tetapi belum memastikan jarak 1 lengannya/ saat px lapang pandang jari jangan buru2 gerakannya. pastikan laporan pasien satu katanya, jangan "terlihat, masih, kelihatan"posisi duduk berhadapan tidak sama tinggi, dimana pemeriksa lebih tinggi/ tes huruf H sudah dilakukan, tes konvergensi sudah dilakukan/ saat px tio jari yang tidak periksa fiksasi di dahi ya mb dan minta pasien melirik ke bawah
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent cukup, pemeriksaan n.I: sebaiknya tidak memberikan semua rangsangan sekaligus untuk 1 sisi hidung baru pindah ke hidung 1 nya, TAPI langsung dibedakan 1 stimulus bau bergantian hidung kanan-kiri, begitu bergantian untuk stimulus lainnya. Px.N V: palpasi sebaiknya dengan ujung-ujung jari bukan telapak tangan sebagian besar, karena otot yang dipalpasi area kontraksinya sempit/otot kecil agar lebih presisi dalam menilai. pemeriksaan n.VII sensorik dan motorik sesuai.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	inform consent dan px alat sdh baik, px bicep lbih dr 2 ketukan blm muncul refleksnya, px refleks achilles juga lebih dr 2 ketukan, px sensibilitas nyeri dan raba halus blm meminta pasien utk menutup mata, sdh dilakukan kedua sisi
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	informed consent dilakukan dengan baik. px silia dan palpebra sudah dilakukan. konjungtiva dan sclera sudah dilakukan. demikian juga kornea, COA, iris dan pupil.lensa juga diperiksa dengan baik. komunikasi dengan pasien cukup baik. Sukses ya Meuthia
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi OD : salah. Bukan 6/15 dan tidak ada perubahan setelah koreksi yaa mba Puan. coba deh periksa kembali baik2 ya sesuai prosedurnya.. diperhatikan lagi yaa mba sesuai deret snellennya termasuk prosedur pemeriksaan dengan pinhole jg perlu diperhatikan kembali. --> setelah dikoreksi kembali berbeda kan ya mba hasilnya. Hati2 yaa mba dalam melakukan prosedur pemeriksaan dan mencermati hasilnya kembali yaa. Interpretasi OS : benar.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	IC:Baik sudah lengkap//persiapan alat dan pasien:ok,//cucitangan:sebelum+, sesudah +, //TTV: S: ok,N:ok, S:ok, RR:ok,TV: ok//KIE: sudah baik, sistematis dan menghargai pasien.over all:good
UNIVERSAL PRECAUTION	CUCI TANGAN : Oke. PERSIAPAN ALAT : Oke. SCRUBBING : Saat mengeringkan sebaiknya hanya gunakan satu sisi handuk untuk 1 lengandari atas ke bawah 1 kali jalan jangan bolak balik. GOWNING : Oke. GLOVING : Oke. PELEPASAN APD : Oke